



SIGNEZ VOS LETTRES!

Nous publions GRATUITEMENT les nouvelles que nos abonnés veulent bien nous envoyer à la condition qu'elles soient signées d'un nom responsable.

C'est la politique de tous les journaux de ne donner aucune attention aux lettres ou correspondances anonymes. C'est une protection pour le public et pour nous-mêmes.

Rappelez-vous que toute lettre anonyme est mise au panier à sa réception quelque soient les nouvelles qu'elle contient.

Le nom de la personne qui nous envoie les nouvelles n'apparaît pas dans le journal et n'est pas divulgué.

Aidez à rendre le journal intéressant en nous envoyant vos nouvelles. Merci!

LE MADAWASKA

LES CHANCES DE TROUVER A SE MARIER

La jeune fille de vingt ans qui voit tout en rose et qui ne songe qu'à diversissements mondains de son âge, se redécrit pas à l'avenir. Elle se dit tout bas: je suis jeune et jolie et j'ai bien le temps de me marier: je vais attendre un bon parti. Illusions de jeunesse souvent rêvées!

De nos jours, la jeune fille rêve une existence facile et des revenus qui puissent procurer toutes les jouissances. Le bonheur dans le ménage n'est que secondaire pourvu qu'il y ait la composition de l'argent.

Mais les vingt ans s'envolent avec rapidité. A vingt ans, les "chances" de se marier de la jeune fille sont pratiquement de soixante-quinze pour cent. A vingt-cinq ans, alors que la jeune fille couronne son front de la coiffe de Sainte Catherine, ses chances de se marier commencent à décliner, et ces chances s'accroissent dans le sens négatif au fur et à mesure

que les années avancent. Une étude du problème du mariage qui a été faite par les statisticiens de la Metropolitan Life, démontre que les chances de se marier d'une jeune fille de 20 à 25 ans, sont de 2 sur 3; de 25 à 30 ans, elles sont de 1 sur 2; de 30 à 35 ans, elles sont de 1 sur 3. Après 35 ans, les chances sont relativement minimes.

L'étude a démontré également que chez les hommes, les chances de se marier entre les âges de 20 à 25 ans, sont d'une moyenne presque négligeable. C'est après l'âge de 25 ans que les hommes se marient et pour eux, ils ne semblent pas y avoir de limite d'âge pour contracter mariage.

LES TIMBRES PONTIFICAUX

Cité du Vatican, 2.—L'ouverture officielle du bureau de poste de la Cité du Vatican a donné lieu à des scènes intéressantes, hier, lorsque des collectionneurs de souvenirs ont acheté les nouveaux timbres du Pape. Un seul acheteur s'est porté acquéreur de timbres pour une valeur de 3,000,000 de lires et un autre pour 10,000 lires. La valeur totale de l'émission était de 56,000,000 de lires.

La foule faisait queue à bonne heure avant l'ouverture du bureau. La boîte aux lettres fut vite remplie et il fallut la vider. La foule attendait encore cet après-midi.

AUTOMOBILE QUI COUVERAIT 200 DOLLARS

La boîte d'emballage servirait de garage

PAS D'ESSIEUX

New-York. — Le "New-York Times" annonçait que des négociations se poursuivaient actuellement pour la production sur une grande échelle d'une voiturette automobile, qui se vendrait pour \$200. C'est une invention de James B. Martin, de Gardner City, N. Y.

L'un des caractéristiques de la nouvelle machine est le manque d'essieux. Ils n'existent pas. Les roues sont fixées sur la carrosserie. Chaque roue est suspendue par une corde en caoutchouc spéciale "Aviator Cord" au lieu d'être maintenue par des ressorts.

La nouvelle machine a un empattement de 60 pouces; tandis que la plus petite voiture fabriquée aux Etats-Unis a un empattement de 103 1/2 pouces. M. Martin prétend que sa voiturette pour ra faire 50 milles au gallon. Il veut l'expédier dans une caisse imperméable, munie d'une porte, pouvant servir de garage.

LISEZ ET FAITES LIRE "LE MADAWASKA"

LES ALLEMANDS ONT REMIS 300,000 LIVRES A LOUVAIN POUR SA RICHE BIBLIOTHEQUE

La bibliothèque est maintenant plus riche qu'avant la guerre. — Une restauration à laquelle ont participé toutes les nations. — Dons du Canada.

Bruxelles, 13.—Au moment de sa destruction par les Allemands au mois d'août 1914, la bibliothèque de Louvain contenait 350,000 volumes, y compris 1,500 incunables et plusieurs centaines de manuscrits du douzième et du treizième siècle, que l'on évaluait à plus d'un million de dollars. La bibliothèque a subi une restauration complète, et aujourd'hui elle se trouve peut-être plus riche qu'auparavant.

En vertu du traité de Versailles, les Allemands étaient tenus à restaurer la bibliothèque détruite. Depuis l'armistice ils ont rendu à Louvain 300,000 volumes, et dans ce nombre 600 incunables et 300 manuscrits, dont un du onzième siècle.

350,000 volumes ont été de plus donnés à la nouvelle bibliothèque par des contributions privées venant de l'Angleterre, des Etats-Unis, de la France, du Canada, de la Pologne, de la Hollande, de la Suède, de la Tchecoslovaquie et de la Chine. L'Angleterre, en donnant 55,000 volumes, est le pays qui a

donné le plus: vient ensuite la France avec 33,000 volumes. Le Japon, à lui seul, a contribué pour la somme d'un million de yen; on remarque parmi les livres japonais un manuscrit bouddhique sur parchemin, du neuvième siècle.

Le fonds américain comprend notamment la curieuse collection de Mlle Minn, de Boston, qui ne renferme que des livres traitant de la mort.

Mlle Minn, âgée de 85 ans, s'est occupée depuis son enfance de recueillir tous les livres traitant de ce sujet; la moitié de la collection ainsi formée passe à la bibliothèque de Louvain. On y trouve un beau livre de prières d'Henri III, roi de France et de Pologne.

L'Allemagne ouvrit un crédit de quatre millions de marks or à un comité établi à Leisick pour trouver les 30,000 volumes, données par l'Université de Louvain comme se trouvant sur les rayons de la bibliothèque avant la guerre. Il était entendu que ces volumes ne seraient livrés à la Belgique que s'ils existaient au moins en double dans les bibliothèques allemandes. On en prit la plus grande partie dans des bibliothèques privées. Ainsi la bibliothèque de Lou-

vain sort de l'épreuve de la grande guerre, plus riche que jamais. L'Amérique lui a donné un local qui se trouve être l'un des plus modernes en Europe; les alliés et l'Allemagne ont contribué à l'enrichir d'une collection presque sans rivale de livres rares et de manuscrits.

Maman n'est pas contente: on ne trouve plus dans la chambre à coucher deux sacs de marrons qui étaient sur la cheminée.

—Où sont-ils? demanda-t-elle à bébé de sa plus grosse voix.

Celui-ci se tapant le ventre avec une satisfaction visible qu'il n'altère aucune trace de remords: —Ils sont là, m'man!

Le sang humain normal est trop épais, pour être sucer par les petits insectes. Ils doivent d'abord injecter un fluide diluant. De cette façon les germes de maladies se répandent dans le sang—les bactéries de fièvre et de maladies contagieuses. Il y a aussi le danger de la streptococcie (empoisonnement de sang) en grattant la piqûre. On doit tuer les insectes. Les autorités sanitaires recommandent FLY TOX. Directions faciles sur chaque bouteille (libelle bilingue) pour tuer TOUS les insectes domestiques. EXIGEZ LE FLY TOX. LE FLY TOX a une senteur de parfum. Il est développé à l'Institut Mellon des Recherches Industrielles par Rex Research Fellowship. Sûre, ne tache pas, actif.

ESSEX the Challenger



L'Auto de confiance de l'Année

L'Essex the Challenger s'est établi d'une façon évidente comme l'auto de confiance de l'année.

Ses preuves sont convaincantes et renversantes! Entre les mains de plus de 200,000 propriétaires, le record actuel de service prouve le coût de service le plus bas, et les plus petites exigences de touses autos que nous connaissons.

- Grand Choix de Couleurs sans coût extra
4 Hydraulic shock absorbers
Starter and electric gauges for fuel and oil on dash
Radiator shutters—Adjustable seats, front and rear
All bright parts chromium-plated—saddle lamps—windshield wiper—glare-proof rear view mirror—controls on steering wheel—electrolock—New type double action 4-wheel brakes.

840 AND UP All prices f. o. b. Windsor, taxes extra.

On put maintenant obtenir le DOVER, le char commercial Super-Six.

D. J. LONG Edmundston & Clair, N..

S'il est votre associé il vaut la peine de l'assurer

OUBLIEZ pour un instant de songer aux embarras financiers auxquels votre entreprise devrait faire face, si votre associé mourait. Dites-vous plutôt ceci: Puisqu'il est mon associé, il vaut la peine de l'assurer; puisque je suis son associé, moi aussi il convient de m'assurer.

Si votre entreprise vaut quelque chose, elle doit être en mesure de payer les primes de votre assurance. Peu importe que vous jouissiez d'une grande prospérité ou que vous soyez riches personnellement ou ensemble; un bon petit magot d'argent sera toujours de bienvenu, à l'occasion, auprès de vos héritiers ou de ceux de votre associé. Si vous souscrivez une police d'assurance et que vous survivez à la date d'échéance, vous éprouverez un bien vif plaisir de pouvoir en partager le produit avec votre associé. N'oubliez pas non plus que, en cas d'imprévu, il vous est toujours loisible d'emprunter des sommes comptant contre la garantie de votre police.

A votre service, nous avons des représentants, qui se sont spécialisés dans l'assurance commerciale. L'un de ces représentants se ferait un plaisir d'étudier la question avec vous et n'en restera pas moins votre ami, lors même que vous ne pourriez vous décider.

Téléphonez à notre succursale ou demandez-nous des renseignements complets sur l'assurance commerciale.

Confederation Life Association A. H. Nadeau, Agent Général, Clair, N. B.

Les Meilleurs Parfums et Poudres à Toilette sont à la pharmacien RAYMOND BREAU

Ne Manquez pas de Voir LE NOUVEAU McLAUGHLIN BUICK 1930



- Trois Nouvelles Séries
Trois Nouveaux Empattements
Considérable Augmentation dans le Pouvoir
Vitesse et Accélération Augmentées
Nouveaux Amortisseurs Duodrauliques Lovejoy à Double Action
Nouvelle Direction Plus Facile
Nouveaux Eliminateurs de Chocs de Route
Nouveaux Freins Servo Contrôlés sur 4 Roues à Expansion Interne
Nouvelles Carrosseries Fisher Plus Belles
Nouveaux Intérieurs Luxueux
Pare-Brise à Réverbération
Nouveaux Prix Plus Bas

CREIGHTON & RIDLEY Limited WOODSTOCK, N.-B. Edmundston Branch—E. A. CALDWELL, Mgr. St-Léonard, N.-B.—R. P. CYR

IL EST MEILLEUR PARCE QU'IL EST CANADIEN



LE ministre des Travaux publics devra jusqu'à midi (heure avancée) le mardi 27 août 1929, des soumissions pour un prolongement au brise-lame, à Seal-Cove, comté de Charlotte, N.-B., lesquelles soumissions devront être cachetées, adressées au soumissionnaire, et porter sur leur enveloppe, en sus d'adresse, les mots: "Soumission pour un prolongement au brise-lame, Seal-Cove, N.-B."

On peut consulter les plans et les formules de contrat, se procurer le devis et la formule de soumission au ministère des Travaux publics, à Ottawa, aux bureaux de l'ingénieur de district, vieil édifice du bureau de poste, Saint-Jean, N.-B.; de la St. John Association of Construction Industries, 109 rue Princess, Saint-Jean, N.-B., ainsi qu'au bureau de poste de Seal-Cove, N.-B.

On ne tiendra compte que des soumissions faites sur la formule fournie par le ministère, conformément aux conditions mentionnées dans ladite formule.

Un chèque égal à 10 p. 100 du montant de la soumission, fait à l'ordre du ministre des Travaux publics et accepté par une banque à charte, devra accompagner chaque soumission. On acceptera aussi comme garantie des bons du Dominion du Canada ou des bons de la Compagnie du chemin de fer Canadien-National, ou des bons et un chèque, si c'est nécessaire, pour compléter le montant.

Remarques.—On peut se procurer au ministère des Travaux publics des tracés bleus (blue prints) en fournissant un chèque de banque accepté au montant de \$10.00, payable à l'ordre du ministre des Travaux publics. Ce chèque sera remis si le soumissionnaire offre une soumission régulière.

Par ordre, S. E. O'BRIEN, Secrétaire. Ministère des Travaux publics, Ottawa, le 6 août, 1929.

A la Conquête des Cimes Enneigées des Rocheuses



L'une des plus aventurieuses excursions à travers les sommets enneigés des Rocheuses Canadiennes, sera entreprise le mois prochain par un groupe d'alpinistes canadiens et américains expérimentés qui quitteront le lac Louise le 8 août à destination des glaciers Columbia. Ces glaciers, les plus vastes connus sur le continent nord-américain, couvrent une superficie de 150 milles carrés et sont encadrés de montagnes dont les crêtes atteignent, en certains cas, une altitude variant entre dix à douze mille pieds. Depuis l'inauguration de ces excursions de Coureurs de Sentiers, il y a quatre ou cinq ans, leur vogue s'est accrue considérablement et nombreux sont aujourd'hui les gens qui vont explorer les Rocheuses à cheval.

Le départ des excursionnistes pour la randonnée des glaciers Columbia se fera du lac Louise, renommé à juste titre la perle des Rocheuses, et leur itinéraire sera le suivant: la vallée de la rivière Bow sera remontée jusqu'au lac Bow, puis seront franchies la passe Bow, la vallée Mystaya, les lacs Waterfowl jusqu'à la vallée Gaskatchewan, la vallée d'Alouette jusqu'à Castleguard et, comme terme, les glaciers Columbia. Il va de soi que pour une telle expédition, épuisante toujours certains dangers, les Coureurs de Sentiers doivent attester de leur expérience dans ces sortes d'excursions et aussi prouver qu'ils ont bon pied bon œil et savent se tenir en selle.

Pour les Coureurs de Sentiers moins expérimentés, un cours qui ne saurait durer d'un jour de temps, une excursion aura lieu de Banff le 1er août, à destination du camp de chalets de Castle Mountain. Ceux qui en feront partie passeront dans la région du lac Ezzie, accessible pour la première fois cet été, de sorte que ceux qui y participent pourront se vanter d'avoir été les premiers à s'y rendre en groupe. Les bords du lac Shadow, protégés par le mont Ball, hébergeront les excursionnistes pour la seconde journée de ce voyage, au cours duquel ils pourront voir sept lacs alimentés par les glaciers des Rocheuses.